

JUEGA y  
FÓRRATE



9.103,14

¡GANA ESTE BOTE!

- ▼ Portada
- **Sociedad**
  - La Familia Real
  - Hombre Actual
- Provincias
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- **Sociedad**
  - Ciencia
  - Cultura
  - Lo más insólito
  - Especiales
  - Inmobiliario
  - Finanzas/Invertia
  - Tecnología
  - Día en imágenes
  - Videos
  - Loterías
  - El tiempo
  - Televisión
  - Tráfico
- Chat
- Foros

## SOCIEDAD

universidad-investigacion 30-03-2008  
**Analizan en UGR las distintas formas de prestar atención de los seres humanos**

**Un estudio desarrollado en la [Universidad de Granada](#) ha sentado las bases científicas para diferenciar las distintas formas de prestar atención que tiene el ser humano, lo que resulta de especial relevancia para la rehabilitación de pacientes con desórdenes atencionales.**

El trabajo realizado en el Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento por la doctora Ana Belén Chica ha aportado, según ha informado a Efe [la UGR](#), nuevos datos acerca del conocimiento de los sistemas cerebrales relacionados con la orientación atencional.

El estudio de la orientación atencional resulta de especial relevancia para el entrenamiento de la atención en niños sanos, niños con déficits atencionales (hiperactividad), y en el envejecimiento normal de cualquier persona.

En el caso del trastorno por déficit de atención e hiperactividad, diversos estudios recientes señalan que afecta a más del 4 por ciento de los escolares, lo que evidencia la importancia del trabajo realizado en [la UGR](#).

Los resultados de esta investigación contribuyen al conocimiento de los sistemas cerebrales relacionados con la orientación atencional y especifican algunas de las condiciones en las que los sistemas actúan de manera independiente o interaccionan entre sí.

'Algunos de nuestros resultados han cambiado la concepción tradicional sobre cómo se orienta la atención de manera endógena o exógena y sobre cómo esa captura atencional depende de las demandas de la tarea que los participantes realizan', explican los científicos de [la UGR](#).

La atención puede dirigirse a aquella información relevante de acuerdo a las metas o las intenciones de la persona, lo que se conoce como orientación atencional endógena o voluntaria.

Sin embargo, los estímulos también pueden capturar nuestra atención debido a su peligro potencial, lo que se conoce como orientación atencional exógena o involuntaria.

El trabajo ha demostrado por primera vez que ambos sistemas pueden producir sus efectos de manera independiente, sin interaccionar entre sí.

Es decir, incluso cuando estamos atendiendo de forma voluntaria a un lugar determinado, se pueden producir los efectos típicos de la captura involuntaria de la atención.

Estos datos apoyan otras hipótesis de que las dos formas de orientar la atención constituyen dos sistemas atencionales diferenciados.

Los profesores de [la UGR](#) han observado que la atención endógena puede incrementar el efecto producido por la atención exógena, incluso produciendo efectos que la atención endógena no podría producir por sí misma.

Los resultados de esta investigación han dado lugar a diversas publicaciones en revistas especializadas como Psicothema, Journal of Cognitive Neuroscience, Cognitive Neuropsychology o Experimental Brain Research.

### Terra Actualidad - EFE

Enviar a:
Menéame
Digg
Del.icio.us
Technorati

[Microsoft CRM](#)  
 Acceda a toda la información aquí Consultenos sin compromiso  
[www.infoavan.com](http://www.infoavan.com)

[Noticias Unión Fenosa](#)  
 Las últimas noticias del sector ya las puedes encontrar publicadas en:  
[www.expansion.com](http://www.expansion.com)

[Actividades de montaña](#)  
 Toda la información necesaria para los locos del trekking. ¡Ven!  
[www.aragonesqui.es](http://www.aragonesqui.es)

Anuncios Google

 imprimir
  enviar a un amigo